

HUMAS

Kapolsek Sukalarang sebagai KA Pos Pam SI-Jabbar Pimpin Apel Kesiapan Anggota Pos Pam Al-Jabbar dalam rangka Ops Ketupst Lodaya 2024

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.HUMAS.CO.ID

Apr 9, 2024 - 10:33



Polsek Sukalarang - Polres Sukabumi Kota Polda Jabar Kepolisian Negara Republik Indonesia saat ini sedang menggelar Operasi dengan sandi Ops Ketupat Lodaya 2024, seperti juga jajaran Polda Jabar menggelar Operasi dengan sandi Ops Ketupat Lodaya 2024, begitu hingga ke jajaran Polres dan Jajaran Polsek, seperti yang dilakukan oleh jajaran Polsek Sukalarang Polres Sukabumi Kota, yang melaksanakan tugas pengamanan arus mudik dan balik lebaran 2024 di Pos Pam Al-Jabbar yang terletak di Jln Sukabumi - Cianjur Kecamatan Sukalarang, Pada Selasa, (09/04/2024) Kapolsek Sukalarang yang juga menjabat Kapospam Al-Jabbar Sukalarang Akp Asep Jenzl Abidin.,SE., menyampaikan bahwa kegiatan apel ini merupakan bagian dari operasi ketupat

Lodaya 2024 yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan perdamaian selama masa arus mudik dan arus balik Idul Fitri 2024. Senergitas TNI-Polri hadir dalam apel pagi dari Dishub Kabupaten, UPTD Kesehatan Kab. Sukabumi, KBP3 Kab. Sukabumi dan dari Saka Bhayangkara Kabupaten Sukabumi. "Alhamdulillah memasuki Ramadhan hari ke 29, Kamtibmas secara keseluruhan dalam keadaan aman kondusif khususnya di wilayah hukum Polsek Sukalarang, dan saat ini kami tetap siaga memasuki masa Ops Ketupat Lodaya 2024 dalam rangka pengamanan arus mudik dan arus balik Idul Fitri 1445 H, untuk itu kami melaksanakan Pengamanan gunaantisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas pada saat arus mudik dan arus balik." ucap Ka Pos Pam Al-Jabbar Sukalarang Ia pun menambahkan menyampaikan bahwa pembangunan Pos Pam di Jln Sukalarang - Cianjur depan mesjid Al-Jabbar sesuai Sprin Polsek Sukalarang ini karena jalur utama arus mudik akan tetapi jalur tersebut merupakan jalur alternatif yang banyak dilalui oleh kendaraan dari berbagai arah, dan menjadi salah satu pusat aktivitas warga sehingga pengamanan di sini menjadi sangat penting. Di tempat terpisah Kapolres Sukabumi Kota Akbp Ari Setyawan Wibowo., S.H., S.I.K., M.SI., Melalui Kapolsek Sukalarang Akp Asep Jenal Abidin., SE., mengatakan bahwa kegiatan pengamanan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang melakukan perjalanan atau beraktivitas. Anggota Pospam harus siap sedia memberikan bantuan dan petunjuk kepada para pengguna jalan, serta melakukan pengamanan pada setiap potensi gangguan kamtibmas di wilayahnya terutama pada saat arus mudik dan arus balik serta pada saat perayaan Idul Fitri 1445 H. Ucap Kapolsek.